

Fuente: El Tiempo

Fecha: 22 de junio de 2009

Título: Banco de Leche está listo

Link: <http://www.eltiempo.com.ec/noticias-cuenca/18958-banco-de-leche-esta-listo/>

Banco de Leche está listo

El primer Banco de Leche materna en Cuenca beneficiará a cientos de niños recién nacidos, cuyas madres no estén en capacidad de darles de lactar. Madres donantes, garantizarán la salud de los menores con ese alimento primordial.

La obra física para el funcionamiento del banco de leche en el hospital Vicente Corral Moscoso será entregada hoy por parte del constructor, según informó Sandra Abril, comunicadora del hospital. El costo de la obra fue de 80.557,28 dólares.

La fiscalización de la construcción estuvo a cargo de la Dirección de Salud del Azuay. La inauguración del banco dependerá de la ministra de Salud, Caroline Chang, quien deberá establecer una fecha para iniciar su funcionamiento.

Donaciones

El objetivo del Banco de Leche será disminuir los índices de mortalidad neonatal en el Hospital Regional.

La leche materna recolectada será tratada y pasteurizada para beneficiar gratuitamente a niños prematuros, de bajo peso, de madres con sida, con malformaciones congénitas y a aquellos que no tengan madre.

Las mujeres que se realicen un control del embarazo en el hospital Regional podrán ser donantes del líquido después del parto. Médicos del hospital vigilarán la salud de las embarazadas para evitar que la leche contenga sustancias tóxicas que puedan afectar a los neonatos, como toxinas de tabaco y alcohol. La donación será voluntaria. La leche será dada a los recién nacidos mediante biberón.

Estudios

La leche materna es la alimentación más completa para los lactantes. Aporta la cantidad ideal de agua, azúcares, grasa y proteínas para un crecimiento y el desarrollo óptimo del recién nacido. Se ha comprobado que consumir leche materna ayuda al incremento de la autoestima en el bebé.

